



朝風

平成25年度
学校報6月号①
大仙市立
大曲南中学校

今月の乾坤一筆

「6月は環境月間」

校長 黒田 清志

入学、あるいはそれぞれの学年に進級して2ヶ月が過ぎました。一年生も徐々に中学校生活に慣れ、毎日の学習や部活動に励んでいます。

さて、6月は「環境月間」です。また6月5日は「世界環境デー」で、日本では、環境基本法という法律でこの日を「環境の日」と定めています。つまり、私たちの生活から切り離すことのできない地球環境の問題をみんなで考え、身近なところから地球環境に良いことを実行していこうという月間なのです。

地球温暖化の問題は皆さんも聞いたことがあるように、このまま進むと2100年には、地球の平均気温は最大で4度上昇し、極地や氷河の氷が融けて海水面は最大で59センチメートル上昇すると予測されているそうです。こうなると、干ばつなどの異常気象が起こったり、太平洋にある小さな島国が水没したりというような人々の生活を脅かす危機的な状況になります。そうならないように、二酸化炭素などの大気中の温室効果ガスの世界全体の排出量を現状よりも2050年までに半分に減らすという長期目的を世界各国で立てているところです。

この目標を達成し、地球温暖化を食い止めるためには、国や企業が努力するだけでは不十分です。国民の一人一人がこの問題をしっかりと理解し、そのための対策を実行することが大切です。皆さんには、そのためにどんなことができるのでしょうか。たとえば、日本全国で約3万ある小中学校で、教室の蛍光灯の点灯時間を一日一時間短縮すると、ドラム缶八万本の石油が節約されるそうです。また、学校や家庭で冷房の設定温度を27度から28度にするだけで、年間で7.6リットルの原油と約670円の電気代を節約することができるそうです。使用していない教室の蛍光灯や冷暖房のつけっぱなしはやめましょう。

11月29日には、藤木小学校と本校を会場に「第45回 全国小中学校環境教育研究大会（秋田大会）」が開催されます。環境教育の先進校として取組を、全国の小中学校に紹介できるいいチャンスです。皆さんも、日頃から「地球環境に良いことで何ができるか」「身近な生活の中でできることはないか」など、家の人とも話し合ってみましょう。地球の未来は、あなたたちの未来でもあるのです。

6月の行事予定

5 (水)	前期中間テスト 部活動強化週間
7 (金)	郡市総体抽選会 (祈！幸運)
8 (土)	天王招待剣道大会
10 (月)	教育実習 (体育～28日)
12 (水)	指導主事計画・要請訪問(国語と数学)
14 (金)	郡市総体壮行会 学校評議員会
17 (月)	職員会議 部活動調整期間
21 (金)	郡市総体 (21日・22日・23日)
24 (月)	6/22の振替休業日
25 (火)	6/23の振替休業日
26 (水)	耳鼻科検診
27 (木)	芸術鑑賞会(「ブッタ」わらび座)
28 (金)	生徒会専門委員会 職員研修



郡市総体壮行会のご案内

郡市総体まで2週間。3年生はいよいよ勝負の時を迎えます。振り返ってみると、苦しかった事の方が多かったかもしれません。でも、青春の貴重な日々をそれぞれの競技にささげた選手諸君には、ぜひ栄光を勝ち取ってほしいと思います。そこで、今年度も下記の日程で「郡市総体壮行会」を開催します。保護者の皆様からも選手にアツい激励をいただきたくご案内申し上げます。

- ☆ 期 日 平成25年6月14日(金)
- ☆ 時 間 13:30～15:00
- ☆ 会 場 大曲南中学校体育館
- ☆ その他 生徒玄関からお入りください。会場の応援生徒席横に席をご用意いたしております。



よろしくお願いします

本校が導入している非常時に備えたメール配信サービスへの加入状況は、6月1日現在下記の通りです。

- 1年生：PTA会員数22名，加入者12名，加入率55%
- 2年生：PTA会員数29名，加入者22名，加入率76%
- 3年生：PTA会員数33名，加入者30名，加入率91%

市教委から、加入促進(目標9割)を図るように指導されています。どうぞよろしくお願ひいたします。